

## 潮干狩りに行ってきました！

5月26日、荏原第五地区委員会主催の、親子ハイキング(潮干狩り)が行われました！今回は地域の94人の親子が参加し、気持ちの良い天気の中、バス2台で出発しました。

会場となった千葉県木更津市の久津間海岸に到着すると、皆さんすぐに休憩室で着替え海岸へ。大人も子どもも熊手を片手に、一生懸命掘ってたくさんのアサリやハマグリを取っていました。



参加者の皆さんは口々に「貝を見つけたら疲れが吹き飛ぶわ」「冷たくて気持ちいい。来てよかったね」「今日の夜ご飯はボンゴレです♪」「ハマグリがごろごろ取れました！」などと話し、大満足の様子でした。

帰りに立ち寄った四季の蔵では記念撮影をし、その後は自由行動。お土産を買ったり、友達とソフトクリームを食べたり、足湯に浸かったり、思い思いのひと時を過ごしました。



親子で一緒に、あるいは友達と仲良く競争して貝を集めている姿が各所で見られ、また、地区委員の皆さんが連携して、トラブル一つない楽しいイベントを作り上げていました。

親子の、地域の絆の深まりを感じられる、とても有意義な潮干狩りとなりました。



172号 25年6月20日発行  
 発行：荏原第五地域センター  
 電話：3785-2000

## 豊葉の杜学園、第1回体育祭！

5月18日、しながわ中央公園のグラウンドで、豊葉の杜学園5年生～9年生の体育祭がありました。豊葉の杜学園は4月に開校したばかり。これが第1回の体育祭です。

白・赤・黄の3チームに分かれ、「一人の頑張りが結果をかえる。みんなみせろ！豊葉魂！」のスローガンのもと、全学年協力し合ってがんばりました。

来賓として訪れた町会長の皆さんからは、「大きい学校になったね」「1年生はかわいいな。やっぱり中学生はおとなだね」など、小中一貫教育に期待する声があがっていました。



## 連合町会・防災協議会 総会

5月29日、中小企業センターで荏原第五地区連合町会ならびに防災協議会の定期総会があり、およそ60人が参加しました。

総会では、平成24年度の事業報告・決算報告、平成25年度の事業案・予算案が承認されました。また、豊町4丁目町会と二葉2丁目町会で町会長の交替があったことに伴う連合町会の人事について報告し、拍手で承認されました。



|      |           |         |
|------|-----------|---------|
| 常任理事 | 唐澤 英行 会長  | 豊町4丁目町会 |
| 常任理事 | 中島 美恵 会長  | 二葉2丁目町会 |
| 幹事   | 小林 政敏 会長  | 豊町5丁目町会 |
| 顧問   | 古川 温 前会長  | 豊町4丁目町会 |
| 顧問   | 尾川 敏男 前会長 | 二葉2丁目町会 |